

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ESTRENA FISCALÍA NUEVAS INSTALACIONES

Ernestina Godoy, fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, inauguró las nuevas instalaciones de la Fiscalía de Acusación y Enjuiciamiento Oriente, en las inmediaciones del Reclusorio Oriente, de la alcaldía Iztapalapa. Este espacio podrá brindar una mejor atención a la ciudadanía, los servidores públicos trabajarán en condiciones óptimas y podrán prepararse para acudir a las audiencias en busca de la obtención de justicia. La Alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, consideró importante la inauguración de estas nuevas instalaciones y reconoció el trabajo de todo el equipo administrativo de la FGJCDMX y el de la Fiscalía, por ser una mujer honesta y comprometida con las víctimas. **(Redacción)**



Vinculan a proceso a niño sicario de CJNG

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Fue vinculado a proceso un adolescente acusado de homicidio calificado, el cual se vio involucrado en el enfrentamiento entre delincuentes y policías capitalinos tras una persecución que inició en el Estado de México y concluyó en Ciudad de México (CDMX); en la balacera murió un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y dos de Tenango del Aire.

El juzgador especializado en justicia para adolescentes le impuso internamiento justificado y 45 días para el cierre de la investigación complementaria. Por el mismo caso hay seis adultos bajo prisión preventiva oficiosa.

De acuerdo con las indagatorias, el adolescente participó en la balacera junto con Efraín "N", *El Becerro o Lagarto*; Alan "N", *El Chino*; Alexis "N", *El Cuervo*; Ladislao "N", *El Junior*; José Raúl "N", *El Moreno*, y Tania "N", quienes se encuentran bajo prisión preventiva oficiosa.

Además, las autoridades señalan que trabajos de inteligencia arrojaron que dichas personas posiblemente forman parte del *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)*; quien fueron detenidos el pasado viernes en la alcaldía Álvaro Obregón tras un cruento enfrentamiento con la policía capitalina.

3

policías perdieron la vida a manos de los sanguinarios delincuentes



FOTO: ESPECIAL

· Llevaba ese armamento

